



## Les Amis d'Olivier ont fait de la prévention durant le giron

L'association Les Amis d'Olivier, créée par des proches de l'adolescent de seize ans tué au couteau le 14 juin 2003 à Vauderens, a fait sa première action préventive durant la Fête des musiques de la Glâne, à La Joux. Présents chaque soir de 21 h à 1 heure du matin, plusieurs jeunes ont présenté l'association et ses buts. «Le comité du giron a voulu qu'on s'engage personnellement. Nous avons collé des affiches de la LIFAT sur les frigos des bars et discuté avec les serveurs des problèmes légaux concernant l'alcool. A l'entrée de la cantine, on s'est adressé à des jeunes et leur avons proposé un sondage sur la consommation d'alcool», témoigne Alexandre Terreaux.

Avec sa sœur Sandra, présidente de l'association, et d'autres camarades, Alexandre a demandé à environ 150 personnes de 14 à 22 ans

leur avis sur l'alcool. Ont-ils remarqué les affiches et autres informations? Connaissent-ils la loi? Que pensent-ils de son application? «Nous voulons susciter une prise de conscience des limites à se mettre en matière de consommation d'alcool, mais aussi de violence», ajoute Alexandre.

Au terme de l'expérience, hier soir, Les Amis d'Olivier étaient contents de l'accueil fait à leur initiative. Beaucoup de compréhension, des discussions sur le procès (*La Liberté* du 1<sup>er</sup> mai) et, surtout, une vingtaine de nouveaux membres pour l'association, ainsi qu'environ 150 personnes sondées. «Nous allons examiner la possibilité d'être présents au Comptoir de la Glâne, à Romont et lors des fêtes de jeunesses. Des gens nous l'ont demandé», conclut Alexandre. MDL

